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会長挨拶     ● 会長 土屋 昌之 ● 

 

ワールドカップカタール大会が、日本時間の11月21

日に開会しました。ワールドカップとロータリーを交え

た話を何かしようと思い、思い浮かんだのが、予選グル

ープで対戦する国のロータリー活動は、どんなことをし

ているのだろうかと、調べてみました。 

そこで本日は、印象に残ったドイツの事業をお話しい

たします。 

2014年、メルケル首相は、ドイツには難民を助ける

義務があると主張していたため、シリアなど紛争が多発

する地域から多くの難民を受け入れていました。 

そのような状況下で、ロータリアン、ピア・スカラビ

ス・クエルフェルド医師は、紛争や残虐行為から逃れて

ドイツに流れ込んできた難民たちを何とか助けたい、と

いう思いから、ボランティアドクターのネットワークを

構築し、ベルリンに移動した数千の難民を支援していま

した。 

身体的疾患の治療に加え、患者の約半数が、うつ病、

PTSD、依存症といった精神疾患を抱えていたためロー

タリアンである心理学者や、精神科医翻訳者、ソーシャ

ルワーカーらが支援に乗り出し、彼女の非営利団体であ

るメディスン・ヘルプ診療所では100人以上のボラン

ティアが働いていました。 

ベルリンテイアガーデン・ロータリークラブは、

2018年3月までにグローバル補助金160,000ドルを使

用してそのプロジェクトを支え、同国のレムゴ・スター

ンブルク・ロータリークラブは、約600人の難民を対

象にドイツ語を教えるボランティア60人の研修を資金

援助しました。 

2022年現在、世界の人口の1％以上の方々が、紛争

や迫害で家を追われ、難民・国内避難民として生活して

います。 

ウクライナでの未曽有の人道危機によって、その数は

増え続け世界の難民・国内避難民が初めて1億人を超

えました。 

ワールドカップを観戦して楽しみながらも、世界では

この様な事実があることを、ロータリアンとして、心の

どこかで受け止めておかなければいけないと思いまし

た。 

出席報告 会員数24 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1440回 24 名    23名    100% 

 

   RI 第 2620 地区 静岡第２グループ  

沼津西ロータリークラブ 

 
2022～2023 年度・クラブテーマ 

「イマジンしよう みんなのロータリー」     

会 長 土屋 昌之 /  幹  事 渡邉 勝也 

第 1440 回 第 32 巻 16 号 2022 年 12 月 1 日 

 例会プログラム 

 ■ 地区大会参加報告 年次総会 ■ 

12 月のプログラム 

1441回 12:30 

12月8日(木) 

クラブ協議会③ 

下期活動計画        理事会⑦ 

1442回 12:30 

12月15日(木) 

クラブフォーラム③ 

次年度地区補助金事業について 

1443回 18:30 

12月22日(木) 

クリスマス家族例会    ﾇｰｳﾞｫｻﾝｽ 

クラブ管理運営委員会 

12月29日(木) 裁量休会② 

1 月のプログラム 

1444回 18:30 

1月05日(木) 

新年会       富士山東急ﾎﾃﾙ 

クラブ管理運営委員会 

1月12日(木) 祝日週休会 

1445回 12:30 

1月19日(木) 

年男・年女の抱負 

卯年会員               理事会⑧ 

1446回 12:30 

1月26日(木) 

クラブ協議会④ 

上期活動報告 
 
 
 

    例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37 

      アクアガーデン迎賓館沼津 

       TEL 055-920-5200 

    事 務 局  久松会計事務所内 

           TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

       E-mail : numawestrc@gmail.com

例 会 日   毎週木曜日12：30点鐘 

公共ｲﾒｰｼﾞ向上委員長 久松  但 / 編集者 杉山真一 
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◎ 他クラブへの出席者 

頴川ゆう子（11/22  沼津北RC ) 

  内田逸美 (11/25  京都伏見RC ) 

 

◎ スマイル報告 

1.稲葉雅之様(伊東西RC) 

：今後もご指導のほど宜しくお願いします。 

2.鈴木良則：ロータリー生活、31年間、ありがとうご

ざいました。 

3.芹澤貞治：鈴木良則さん、永い間、沼津西クラブの発

展に尽力くださり、ありがとうございました。私のロ

ータリーでの恩人でもあり、目標とする方でありまし

た。どうぞ、お体に気を付けて下さい。 

4.土屋昌之､5.名古良輔､6.渡邉勝也､7.本村文一､8.宮島

賢次､9.植松正､10.重光純､11.杉山真一､12.成田みち

よ､13.山田和典､14.下原満知子､15.小野洋子､16.山本

哲之､17.頴川ゆう子、18.久松但 

：鈴木良則さん、長い間、お世話になり、ありがとう

ございました。お疲れ様でした。 

18.芹澤和子：鈴木良則さん、長い間、ありがとうござ

いました。これからも、お元気で､又､会いたいです。 

19.山本宜司：鈴木良則さん、長い間、ありがとうござ

いました。これからも、ご指導下さい。 

20.下田朗弘：誕生日のお祝いありがとうございます。 

21.成田みちよ：伊東西RC稲葉さん、沼津西RCへ、

ようこそ、お越しくださいました。。 

 

幹 事 報 告 

 

1.  他クラブの例会変更等 

① 富士山吉原RC：12月15日(木) 夜間例会 

MU：11:30～12:30 ホワイトパレス 

 12月29日(木) 特別休会 MU：無し 

2．報告・連絡事項 

①12/8(木) は、例会後理事会がありますので、各理事

は提案資料の提出をお願いいたします。 

② 12/22 (木) のクリスマス例会の出欠席をご記入くださ

い。 

 

臨時理事会報告 

 

１．協議事項 

①  1月度 例会プログラムの件 クラブ管理運営委員長   

重光 純 君  （重光）添付資料を説明→承認 

 

 

②  新年会の件 クラブ管理運営委員長 重光 純 君 

（重光）添付資料を説明 → 承認 

・日時：令和5年1月5日(木) 18:30～ 

・会場：富士山三島東急ホテル13階 レストラン炉 

         静岡県三島市一番町17-1 055-991-0130 

③  鈴木良則君の名誉会員推薦の件 

沼津西ロータリークラブ定款第10条第6節に記載

する名誉会員の資格条件に基づき、鈴木良則君の多大

なる功績が資格条件に備わっているものとし、名誉会

員の資格を与える。→承認 

 
 

 

 

地区大会参加報告 

 

 

 

◎ 土屋昌之君 

 

 

 

 

 ロータリー財団寄付表彰の年次基金個人平均寄付額上

位3RCで表彰されました。マイロータリー登録率90％

以上で表彰されました。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 渡邉勝也君 

 

 

 

 

11月5日（土）、6日（日）と幹事として、土屋会長

とともに2日間参加させて頂きました。 

会場のグランシップへ向かい、14：00開会の地区委

員長・副委員長、会長・幹事会に出席をいたしました。

コロナ禍ということで、会場の席も余裕のある空間でし

た。浅原ガバナーの点鐘、挨拶から始まり、委員会報

告・大会決議案審議など行いその後、ガバナーエレク

ト、ガバナーノミニー、ガバナーノミニー・デジグネー

ト挨拶があり、閉会いたしました。 

 

 

会 員 卓 話 
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会が終了後、土屋会長とともに宿泊するホテルに向か

い、休憩したのち、国際ロータリーRI会長代理歓迎晩

餐会に出席させていただきました。RI会長代理の方は

『羽部大仁』さんという方で、所属クラブは第2510地

区・札幌幌南RCです。 

コロナ禍で、大勢の人が集まる飲食を伴う会が開催さ

れていませんでしたけど、この晩餐会は久しぶりに盛大

に執り行う形でした。 

 6日（日）は朝10：00から昨日の会場にて、地区指

導者育成セミナーに参加いたしました。 

講師は第2680地区パストガナバー 神戸須磨RCの滝

澤功治様です。 

内容といたしましては、主に『DEI』についてのセミ

ナーでした。 

昼食後、本会議に参加いたしました。会場内の席がか

なり狭く人数的にも入れない人もいたようです。もう少

し大きな会場でないと厳しい感じでした。 

最後に、大懇親会にも参加して無事に終わる事ができま

した。 

地区大会への参加が久しぶりでしたので、2日間は長

くも感じましたが、勉強になるところもございましたの

で参加させて頂き感謝いたします。 

 

 

 

◎ 重光 純君 

 

 

 

 

 

 去る11月6日に静岡ロータリークラブのホストによ

り開催された地区大会に参加しました。過去2年間は

新型コロナウイルス感染拡大の影響により開催方法が限

定されていたことから、3年ぶりの完全な形での開催と

なりました。 

 

 山梨県と静岡県のすべてのロータリークラブから

1000名以上のロータリアンが一堂に会する様を目の当

たりにしますと、地区大会が特別なイベントであること

を否応なく実感させられます。 

私が参加したのは2日目だけでしたが、いずれのプロ

グラムも円滑に進行し、淺原ガバナーを筆頭とする静岡

ロータリークラブが万全の準備をもってこの日に臨んで

いたことが窺われました。 

 

 

 

 

 

 

◎ 成田みちよ君 

 

 

 

11月5日・6日に開催されました地区大会の報告を

させて頂きます。 

11月5日(土)は、会長幹事の皆様が会長幹事会をグラ

ンシップにて開催されている中、RI第2620地区米山

学友会と奨学生は恒例の企業見学と米山ナイトを実施さ

せて頂きました。 

 今回は、焼津市にあります阿部化学株式会を見学させ

て頂きました｡社長の阿部裕之様は静岡日本平RC所属

のロータリアンで青山チャリット会長が奨学生の時にカ

ウンセラーをされていました。工場見学の前に近隣の焼

津勤労会館にて奨学生セミナーを開き、ロータリーの

事、カウンセラーとしての奨学生の関わり、会社説明、

自社の環境への取り組みなどのお話を傾聴させて頂きま

した。参加されました皆さんは興味津々聞き入り積極的

に質問もされ、大変実りある時間を過ごして頂きまし

た。 

 同日の夜は静岡駅北側の居酒屋のフロアを貸し切り、

米山ナイト（交流会）を開催致しました。私は仕事の都

合によりここからの参加とさせて頂きましたが前回甲府

で開催されました米山ナイトと違い参加人数も60名と

なり盛大な懇親会となりました。 

米山ナイトの参加者全員国籍も性別も年齢も違います。 

自分とは異なる背景を持つ異国から来た若者と接する機

会、普段の生活の中ではなかなか得ることのできない、

違う側面からの経験を今回２度目の米山ナイトで体験さ

せて頂きました。私たち地区米山記念奨学委員会・米山

学友会、ロータリー財団山静学友会など各委員会や地区

事務局などのお力添えで準備をしてきたので､この日無

事開催されたことを大変嬉しく思いました。 

 ６日当日は駐車場の都合もあるため早めに来場し、沼

津西RCの皆様と合流し写真撮影の後、場内にて奨学生

の皆さんと一緒に台湾震災支援金の募金活動を行い、集

まりました支援金を青山学友会会長より淺原ガバナーへ

託させて頂きました。 

私は記録用の写真撮影をするために三階の立ち見席にて

最後まで拝聴させて頂きました。 

 今回初めての体験や学びのある地区大会に参加させて

下さり、皆様ありがとうございました。 
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この度、沼津誌西ロータリークラブ設立時からのメン

バーである鈴木良則さんが御勇退され最後の例会出席と

なりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当クラブの会員に向けて、ロータリアンとして自分に

厳しく人にやさしく過ごしてほしいというお言葉を頂き

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブを代表して、芹澤和子パスト会長より花束贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会場のアクアガーデン迎賓館から花束 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土屋会長と記念写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

チャーターメンバーの名古良輔君と土屋会長と 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員全員と集合写真 

 

 

 

鈴木良則さん、永い間、沼津西クラブの発展に尽力く

ださり、ありがとうございました。 

どうぞ、お体に気を付けてこれからも、指導下さい。 
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会長挨拶     ● 会長 土屋 昌之 ● 

 

昨今、地球温暖化が原因と考えられる、異常気象による

自然災害が世界各地で頻発しています。 

 また､自然災害に限らず､気候変動によって感染症の脅

威も増しつつあります｡気温の上昇や干ばつ､洪水などが

増加し､ウイルスや菌を持つ生物の移動範囲が広がるな

どして人と接触する機会が増えるためと考えられます｡ 

 感染症の6割にあたる200種で､気候変動が原因とな

り患者の増加や重症化に繋がったとの研究もあります｡ 

 「北極圏の氷河が解けると異種間の感染のリスクが高

まる」とカナダ・オタワ大学の研究が学術誌に掲載され

ました。異種間の感染とは、ウイルスが種の壁を越えて

別の生物に感染することです。氷河が解けると氷からウ

イルスが流れ出る。 

温暖化で、北極圏でも活動できる生物が増え、ウイル

スを持った生物を介して感染が人にも広がるリスクが高

まり、北極圏の温暖化が、新たなパンデミックの温床と

なる可能性があると指摘しています。 

 こうした懸念は、永久凍土にもあります。2016年に

は、ロシアのシベリア地方で、解けた永久凍土に含まれ

ていた炭疽菌への集団感染が起きて死亡者もでました。 

 山火事でも感染症のリスクは高まります。米疾病対策

センターは、21年にカリフォルニア州で起きた山火事

の消火活動に当たった消防士から、重篤な呼吸器患者を

引き起こすカビの一種（コクシジオイデス）を検出した

と発表しました。土壌に含まれていたカビが、山火事で

舞い上がり、吸い込んだ可能性があるとしています。カ

リフォルニア大学は、18年までの約4年間に、同州の

22の病院で確認されたカビによる感染症を分析し、山

火事でカビの胞子が風に乗って市街地に到達し、感染症

を引き起こした可能性を指摘しています。 

 また、米ハワイ大学などの論文によると、375種の感

染症のうち、6割の218種で気候変動が原因で患者の増

加や重症化が起きたとのことです。 

 例えば、気温の上昇や降水量の増加は、熱帯に多いデ

ング熱のウイルスを媒介する蚊の生息域を広げることに

なる。熱波も、暑さに強いウイルスを生き残りやすく

し、感染時に人が高熱を出しても、ウイルスが熱に耐え

て体内で生き延び、症状が重くなる可能性があります。 

 今月は、疾病予防と治療月間です。温暖化の抑制の脱

炭素は今後、大きな疾病予防にもなるのではないでしょ

うか。 

 

   RI 第 2620 地区 静岡第２グループ  

沼津西ロータリークラブ 

 
2022～2023 年度・クラブテーマ 

「イマジンしよう みんなのロータリー」     

会 長 土屋 昌之 /  幹  事 渡邉 勝也 

第 1441 回 第 32 巻 17 号 2022 年 12 月 8 日 

 例会プログラム 

■ クラブ協議会③ 下期活動計画 ■ 

12 月のプログラム 

1442回 12:30 

12月15日(木) 

クラブフォーラム③ 

次年度地区補助金事業について 

1443回 18:30 

12月22日(木) 

クリスマス家族例会    ﾇｰｳﾞｫｻﾝｽ 

クラブ管理運営委員会 

12月29日(木) 裁量休会② 

1 月のプログラム 

1444回 18:30 

1月05日(木) 

新年会       富士山東急ﾎﾃﾙ 

クラブ管理運営委員会 

1月12日(木) 祝日週休会 

1445回 12:30 

1月19日(木) 

年男・年女の抱負 

卯年会員               理事会⑧ 

1446回 12:30 

1月26日(木) 

クラブ協議会④ 

上期活動報告 

 

 

 

 

 

    例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37 

      アクアガーデン迎賓館沼津 

       TEL 055-920-5200 

    事 務 局  久松会計事務所内 

           TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

       E-mail : numawestrc@gmail.com

例 会 日   毎週木曜日12：30点鐘 

公共ｲﾒｰｼﾞ向上委員長 久松  但 / 編集者 杉山真一 
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出席報告 会員数24 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1441回 23 名    21名    91.3% 

 

 

◎ 欠席者 ( 2 名 ) 

久松 但、下原満知子 

 

◎ 他クラブへの出席者 

成田みちよ 

(11/17 面接官セミナー 12/4 RLIパートⅢ) 

 

◎ スマイル報告 

1.土屋昌之、2.渡邉勝也：本日の活動計画報告を、よろ

しくお願いいたします。 

3.重光 純：本日のクラブ協議会、よろしくお願いいた

します。 

4.宮島賢次：所用により、早退いたします。 

5.A･Bテーブル：テーブル会の残金です。 

 

幹 事 報 告 

 

1. 他クラブの例会変更等 

① 富士山吉原RC：12月15日(木) 夜間例会 

MU：11:30～12:30 ホワイトパレス、 

12月29日(木) 特別休会 MU:無し 

②御殿場RC：12月15日(木) 夜間例会 MU:無し、

12月29日(木) 特別休会 MU:無し 

③ 沼津柿田川RC：12月21日(水) 夜間例 MU:無し、

12月28日(水) 裁量休会 MU:無し 

 

2．報告・連絡事項 

①本日は例会後理事会がありますので理事の方は出席をお

願いいたします。 

②12/22(木)のクリスマス例会の出欠席をご記入ください。 

③1/5(木)の新年会の出欠席をご記入ください。 

 

理 事 会 報 告 

 

1．報告事項 なし 

2．協議事項 

① 1・2月度座席表の件 SAA 山田和典君 

② オンラインでのRLIパート3 に 成田みちよ君が参

加を致します。 

 

 

 

 
 

 

 

下期活動計画について 

 

 

 

幹事 渡邉 勝也君 

 

 

 

 

 

 

本日のクラブ協議会では、下期活動計画について各委

員長より説明報告を行いました。 

上期活動としては、昨年迄のように新型コロナ蔓延に

よる例会の中止などございませんでした。 

他クラブとの交流ができる4クラブ合同例会のみ開

催ができませんでしたが、ほぼ予定通りの例会開催 

できました。 

下期も通常例会、IM及び2クラブ合同例会、夜間・

移動例会等がありますので、引き続き開催していける 

ようになればいいと思います。 

また、前期に関しましては会員増強の件では一人も増

やす事ができておりませんので、 

下期は、目標を掲げた会員増強に向かって土屋会長と

山本委員長とともに、会員の皆様にもご協力を 

頂きながら邁進していきたいと思います。 

幹事として任期半分の期間が経過しましたが、まだま

だ不慣れな点はございますが、土屋会長及び各委員長の

皆様にご協力を賜りながら、下期の活動を行って参りま

す。 

皆様、どうぞ暖かいご支援の程、宜しくお願い申し上

げます。 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会  
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会長挨拶     ● 会長 土屋 昌之 ● 

 

今年も来週のクリスマス例会のみとなり、本日が最後

の通常例会となります。 

 

今年を振り返ってみると、年始と年末では、世の中も

私自身も大きく状況が変わりました。 

 

 今年の初めウクライナの人たちは、平穏な日々をすご

していたでしょう。そのロシアの侵攻も原因の一因とな

り、年始に比べて、物価もかなり上昇しています。上昇

率は、前年比3％以上となり、消費税率引き上げの影響

を除くと1991年8月以来31年ぶりの3％以上になり

ました。物価上昇の主因は、エネルギー、食料で、3％

のうちエネルギーと食料の寄与が8割以上を占めま

す。1991年のエネルギーと食料の寄与は4割でした。

生活に直結する値上がりのため、値上がり感をとても実

感します。 

 

 ここ数年、時代の変化の早さをとても感じます。皆様

も聞いた事があると思いますが、強い者、賢い者が生き

残るのではなく、変化に順応した者が生き残る、という

ダーウィンの言葉があります。その変化に順応するに

は、情報収集はとても大切な事だと思います。 

 

 今年の流行語大賞のノミネートを見て、自分の情報収

集のなさを感じました。ノミネート30語のうち、知ら

ない言葉が14ありました。（インティマシー・コーデ

ィネーター、オーディオブック、OBN、顔パンツ、ガ

チ中華、SPYXFAMILYスマホショルダー、ちむどん

どん反省会、てまえどり、ヌン活ヤーパワー、ヤクルト

1000、リスキング、ルッキズム） 

 ロータリーの素晴らしさの一つに、様々な業種の方た

ちと交流し、様々な情報を得ることができる、というこ

とがあります。残りの下期は、充実したプログラムと、

例会、テーブル会での対話でしっかり情報収集できる場

にもしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

出席報告 会員数24 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1442回 23 名    21名    91.3% 
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沼津西ロータリークラブ 

 
2022～2023 年度・クラブテーマ 

「イマジンしよう みんなのロータリー」     

会 長 土屋 昌之 /  幹  事 渡邉 勝也 

第 1442 回 第 32 巻 18 号 2022 年 12 月 15 日 

 例会プログラム 

■ ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ③ 次年度地区補助金事業について ■ 

12 月のプログラム 

1443回 18:30 

12月22日(木) 

クリスマス家族例会    ﾇｰｳﾞｫｻﾝｽ 

クラブ管理運営委員会 

12月29日(木) 裁量休会② 

1 月のプログラム 

1444回 18:30 

1月05日(木) 

新年会       富士山東急ﾎﾃﾙ 

クラブ管理運営委員会 

1月12日(木) 祝日週休会 

1445回 12:30 

1月19日(木) 

年男・年女の抱負 

卯年会員               理事会⑧ 

1446回 12:30 

1月26日(木) 

クラブ協議会④ 

上期活動報告 
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◎ 欠席者 ( 2 名 ) 

下原満知子、内田逸美 

 

◎ 他クラブへの出席者 

成田みちよ 

(12/13 クラブ支援奨学生決意表明会) 

 

◎ スマイル報告 

1.井上武雄：誕生日のお祝いありがとうございます。 

2.重光 純：本日のクラブフォーラム、よろしくお願い

いたします。 

3.本村文一：一年間ありがとうございました。よいお年

を。 

4.頴川ゆう子：一年間ありがとうございました。 

5.久松但：先週と来週クリスマス､所用により休みです｡ 

6.小野洋子：所用により、早退します。 

7.M.Cテーブル：M.Cテーブル、テーブル会の残金です。 

 

幹 事 報 告 

 

1. 他クラブの例会変更等 

① 富士山吉原RC：12月29日(木) 特別休会 MU:無し 

② 御殿場RC：12月29日(木) 特別休会 MU:無し 

③ 沼津柿田川RC：12月21日(水) 夜間例会 MU:無し

12月28日(水) 裁量休会 MU:無し 

④ 沼津RC：12月16日(金) 夜間例会 MU:11:30～

12:30 沼津ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞﾎﾃﾙ、12月23日(金) 休会  

MU:無し、12月30日(金) 休会 MU:無し 

⑤沼津北RC：12月27日(火) 休会 MU:無し 

2．報告・連絡事項 

①次週12/22(木)は、ヌーボォサンスにて、18:30～クリ

スマス例会です。 

②1/5(木)の新年会の出欠席をご記入ください。 

 
 

 

 

次年度地区補助金事業について 

 

 

 
 

次年度会長 重光 純君 

 

 

 

 

 

 

 

本日のクラブフォーラムでは、当クラブの次年度の地

区補助金事業の内容について、今年度の地区補助金事業

である沼津西ロータリークラブカップサッカー大会の運

営状況、その利点や問題点について説明したうえ、会員

の皆様のご意見を伺いました。 

 

まず、この事業自体について、Ｊリーグの公式戦のあ

る日にその会場で開催することから、当クラブやポリオ

募金活動の公共イメージ向上という点について非常に有

益であること、未来を担う子どもたちのイベントである

こと、という利点があることは皆様のご意見の一致する

ところでしたが、その一方で、当クラブの会員の関与が

少なく、クラブの事業としての意識が乏しいのではない

かという指摘もありました。 

 

当クラブが運営のすべてを担う自主事業として独自の

サッカー大会を開催することも可能だというご意見もあ

りましたが、開催場所や参加チームの確保において難し

い側面もあることは否定できないようです。 

 

サッカー大会という事業自体については大変よいもの

であるから、現在の事業を継続することが望ましく、問

題点があるのであればそれを解消できるように工夫をす

ればよい、というご意見が大勢を占めているように見受

けられましたが、残念ながら時間の関係で皆様にご意見

を伺うまでには至らなかったため、ご意見があれば直接

ご連絡いただくことをお願いしてフォーラムを終了しま

した。 

 

次年度地区補助金事業の申請は来年5月15日までで

すが、それまでにはクラブ内のご意見を集約したうえで

よりよい方法での補助金事業を行えるように次年度理事

を中心として検討してゆく予定です。ただ、私個人とし

ては、クラブの事業というものは一定程度継続して行う

ことが必要であるように思われますので、基本的には現

在の事業を継続する方向で考えております。 

本日は誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム  
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会長挨拶     ● 会長 土屋 昌之 ● 

 

本日は、3年ぶりのクリスマス家族例会となります。 

 一昨年はコロナの影響で中止となり、昨年は会員のみ

のクリスマス例会でした。こうやって家族例会を行える

ことをうれしく思います。 

 本日は、心ゆくまでお楽しみ下さい。 

 

◎ 米山奨学生 

 曹 鑫鑫 君 

◎ 欠席者 ( 7 名 ) 

井上武雄、久松但、宮口雅仁、本村文一、下田朗弘、

内田逸美、山本哲之 

◎ 他クラブへの出席者 

成田みちよ 

(12/18 奨学生面接) 

◎ スマイル報告 

1.野際宏之様(沼津RC)：メリークリスマス。いつもお

世話になり、ありがとうございます。 

2.土屋昌之：メリークリスマス。今年一年大変お世話に

なりました。良い年末をお迎えください。 

3.名古良輔：一年間、ごくろう様でした。良いお年を！ 

4.芹澤貞治：一年間、お世話になりました。 

5.成田みちよ：メリークリスマス！今年一年、大変お世

話になりました。良い年末をお迎えください。 

6.渡邉勝也、7.宮島賢次、8.植松 正、9.芹澤和子、 

10.杉山真一、11.重光 純、12.下原満知子、   

13.頴川ゆう子、14.鈴木和憲、15.山本宜司、   

16.山田和典、17.小野洋子 ：メリークリスマス 

 
 

 

 

1. 報告事項  なし 

2. 協議事項 

宮口雅仁君の退会届が提出された件について（12月15日

提出）12月31日にて退会を希望。 → 承認 

②（一社）沼津青年会議所 賀詞交歓会の件について 

 1月11日（水）19：00～アクアガーデン迎賓館にて開催。 

 会費 8,000 円 土屋昌之会長の代理で、幹事の渡邉勝也

君が出席。 → 承認 

 

出席報告 会員数24 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1443回 23 名    16名    69.57% 

 

 

臨時理事会報告  

   RI 第 2620 地区 静岡第２グループ  

沼津西ロータリークラブ 

 
2022～2023 年度・クラブテーマ 

「イマジンしよう みんなのロータリー」     

会 長 土屋 昌之 /  幹  事 渡邉 勝也 

第 1443 回 第 32 巻 19 号 2022 年 12 月 22 日 

 例会プログラム 

■ クリスマス家族例会 ヌーヴォサンス ■ 

12 月のプログラム 

12月29日(木) 裁量休会② 

1 月のプログラム 

1444回 18:30 

1月05日(木) 

新年会       富士山東急ﾎﾃﾙ 

クラブ管理運営委員会 

1月12日(木) 祝日週休会 

1445回 12:30 

1月19日(木) 

年男・年女の抱負 

卯年会員               理事会⑧ 

1446回 12:30 

1月26日(木) 

クラブ協議会④ 

上期活動報告 
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幹 事 報 告 

 

1. 他クラブの例会変更等 

① 富士山吉原RC：12月29日(木) 特別休会 MU:無し 

② 御殿場RC：12月29日(木) 特別休会 MU:無し 

③ 沼津柿田川RC：12月28日(水) 裁量休会 MU:無し 

④ 沼津RC：12月23日(金) 休会 MU:無し、12月

30日(金) 休会 MU:無し 

⑤沼津北RC：12月27日(火) 休会 MU:無し 

 

2．報告・連絡事項 

①次週12/29(木)は、裁量休会です。 

②新年1/5(木)は、三島市富士山東急ホテルにて18:30

から、新年会です。 

③1/26(木)の上期活動報告の原稿を、1/5(木)までに事務

局に提出して下さい。 

 
 

 

 

今回のクリスマス家族例会は、ヌーヴォサンスにて行

われ芹沢貞治さん・植松正さんがご夫妻で参加し楽しい

ひと時でした。 

 

 

 

 

 

         司会  成田みちよ君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会挨拶 芹澤貞治パスト会長 

 

 

 

 

              乾杯 頴川副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長・幹事のテーブル  乾杯の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来年のクリスマス例会は、多くのご家族の参加を 

よろしくお願いします。 

 

クリスマス家族例会  


